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Betreff 

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Zukunft Rettungsleitstelle Eisenach 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Landesregierung plant die Anzahl der Rettungsleitungsleitstellen in Thüringen deutlich zu 
reduzieren. Für den Bereich Mittel- und Westthüringen existieren Überlegungen, für die noch 
kreisfreie Stadt Eisenach, den Wartburgkreis, den Landkreis Gotha und den Ilmkreis eine 
gemeinsame Rettungsleitstelle zu etablieren. Hierzu haben die betroffenen Landräte (Gotha, 
Ilmkreis) bereits ihre Vorstellungen in den öffentlichen Diskurs eingebracht.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie stellt sich der gegenwärtige Sachstand in den Verhandlungen mit dem Freistaat Thüringen 

und den oben genannten Landräten/in hinsichtlich einer gemeinsamen Rettungsleitstelle in 
Mittel- und Westthüringen dar? 
 

2. Welche Position vertritt die Oberbürgermeisterin in diesen Gesprächen und wie bewertet sie die 
Chancen auf einen Erhalt der gemeinsamen Rettungsleitstelle mit dem Wartburgkreis, sofern das 
Vorhaben einer gemeinsamen Rettungsleitstelle für Mittel- und Westthüringen umgesetzt wird? 
 

3. Welche Maßnahmen wären aus Sicht der Oberbürgermeisterin wichtig, um den Erhalt der 
gemeinsamen Rettungsleitstelle in Eisenach abzusichern?  
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